
П РО Л ЕТАРИ И  ВСЕХ СТРАН, СО ЕДИ Н ЯЙ ТЕСЬ!

О РГ А Н  С Ы ЗР А Н С К О Г О  Г О РК О М А  К П С С  И Г О Р О Д С К О Г О  СО ВЕТА  Д ЕП У Т А Т О В  Т РУ Д Я Щ И Х С Я

Гсд издания 4 2 -й
№ 1 1 6 ( 1 0 6 8 7 )

Вторник, 10  июня 1 9 5 8  года Цена 15  коп»

Н У Ж Н О  Б О Л Ь Ш Е
\цетсхсом о б у в и

• 1/0ЛЛЕКТИВ обувной фабрики, 
как и все советские люди, 

с большим одобрением встретил 
постановление Центрального Ко
митета КПСС и Совета Министров 
СССР «Об увеличении производ
ства, расширении ассортимента 
и улучшении качества детской 
одежды и обуви».

Руководство фабрики совместно 
с партийной организацией и всем 
коллективом разработали меро
приятия по увеличению выпуска 
детской обуви и улучшению ее 
качества. По сравнению с 1957 
годом выпуск детской обуви уже 
увеличен почти в три раза. В 
дальнейшем предусмотрено еще 
больше выпускать обуви, на ко
торую имеется исключительно 
большой спрос.

Трудящиеся, посещая магазины, 
спрашивают у работников при
лавка, какую они могут приобре
сти обувь для своих малышей. К 
сожалению, часто им приходится 
слышать: детской обуви пока нгг, 
или есть, но не того размера, что 
нужно.

С целью полного удовлетворе
ния спроса населения на товары 
детского ассортимента сейчас 
принимаются меры к расширению 
производства детской обуви. До
статочно сказать, что за пять ие- 
сяцев 1958 года изготовлено 
16.879 пар детской обуви, про
тив 5.789 пар за соответствую
щий период 1957 года.

В цехе новой обуви создан спе
циальный участок, который зани
мается пошивом детской обуви. 
Здесь работают 11 наиболее ква
лифицированных сапожников, ко
торые вместо 16 пар выпускают 
до 35— 40 пар за смену.

Качество обуви также значи
тельно улучшено. Ботинки и ту
фельки, сшитые из голубой или 
светлокоричневой кожи, на кожа
ных подошвах, приятно будет но
сить малышам. На всю ту про
дукцию, которую должна выпус
тить фабрика в 1958 году, торго
вые организации уже имеют на
ряды для реализации, ее ждут в 
городах и селах нашей области и 
далеко за ее пределами.

Однако те меры, которые при
няты руководством фабрики, пар
тийной и профсоюзной организа
циями, еще не обеспечивают, пол
ного выполнения плана. В р е -! 
зультате только в мае было недо-1 
дано 1365 пар детских и до-1 
школьных чувяк. А всей обуви 1 
недодано более двух тысяч пар.« 
Веских причин для невыполне-1 
ния плана у фабрики нет. Все! 
дело в том, что в некоторых це
хах отсутствует должная органи
зованность в работе, не мобили
зованы все внутренние резервы.

На самом деле, фабрика обеспе.

чивается в достаточном количест
ве кожаными товарами, прикла
дом и другими материалами, и, ка
залось бы, нужно мобилизовать 
коллектив на выполнение очень 
важного задания и обеспечить не 
только его выполнение, но и пе
ревыполнение. Но вот в чувяч
ном цехе (начальник цеха тов. 
Ахундов) ежедневно должно изго
тавливаться 328 пар обуви. Сей
час же пока шьется не более 

трехсот пар. На 6 июня цех не
додал 500 пар обуви.

Каковы причины отставания? 
Нет должной дисциплинированно
сти среди некоторых рабочих, ко
торым ничего не стоит во время 
работы побеседовать с соседсм, 
пойти в другой цех без всякой 
надобности. Имеются простои, вы
званные тем, что несвоевремеазо 
доставляются в цех заготовки 
и т. п. Словом, все дело в том, 
что не хватает организованности 
и оперативного решения текущих 
вопросов, отсутствует должная ди
сциплина, ответственность за 
план.

Переход на новую продукцию 
вызвал необходимость провести 
определенные мероприятия, на
давленные на повышение квали
фикации рабочих, организацию 
обмана опытом-, улучшение руко
водства ' социалистическим сорев
нованием.

На недавно проходившем соб
рании коллектива чувячного цеха 
делались справедливые упреки в 
адрес партийной и профсоюзной 
организаций, которые ослабили 
воспитательную работу с людьми. 
Нужно чаще советоваться с кол
лективом, организовывать показ 
результатов работы за день, неде
лю, месяц в стенной печати, 
«молниях», популяризировать ус
пехи лучших производственников, 
тем самым создавать общий подъ
ем в работе.

Вместе с этим, необходимо по
высить требовательцость к руко
водителям цехов за выполнение 
плана в полном ассортименте. Ру
ководство фабрики должно обеспе
чить выполнение намеченных ор
ганизационно-технических меро
приятий, обеспечивающих увели
чение выпуска детской обуви и 
улучшение ее качества.

Рабочие, инженерно-техниче- ¡ 
ские работники обувной фабрики, 
на вас возложена задача большой I 
государственной важности —  I 
обеспечить детей красивой и ! 
удобной обувью. Дело чести i 
коллектива фабрики —  досрочно j 
выполнить план 1958 года по * 
всем технико-экономическим по-; 
казателям. !

Долг партийной организации— ’ 
мобилизовать коллектив фабрики 
на выполнение этой задачи.

КРАСНОЯРСКИЕ ТЕЛЕВИЗОРЫ
Красноярский завод телевизо

ров — молодое предприятие края. 
Оно быстро нарашизает темпы 
производства. Выпуск телевизоров 
в этом году по сравнению с соот
ветствующим периодом прошлого 
года возрос более чем в три раза.

На заводе создан новый аппа
рат — телевизор «Енисей». По 
сравнению с «Авангардом-55» па
раметры «Енисея» значительно 
улучшены, на 30 процентов уве
личена площадь экрана. Вес

уменьшен почти в полтора раза, 
значительно снижено потребление 
электроэнергии. Более удобным 
стало и управление телевизором. 
Конструкция «Енисея» дает воз
можность применения 12-каналь- 
ных блоков переключателя про
грамм. Во второй половине теку
щего года телевизор «Енисей» бу
дет запущен в серийное произ
водство.

(ТАСС).

Об исправлении ошибок в оценке опер 
„Великая дружба“ , „Богдан Хмельницкий 

и „От всего сердца11
Постановление ЦК КПСС от 28 мая 1958 года
ЦК КПСС отмечает, что поста

новление ЦК об опере В'. Мураде
ли «Великая дружба» от 10 фев
раля 1948 года в целом сыграло 
положительную роль в развитии 
советского музыкального искусст
ва. В этом постановлении опре
делялись задачи развития музы
кального искусства на основе 
принципов социалистического ре
ализма, подчеркивалось1 значение 
связи искусства с жизнью совет
ского народа, с лучшими демот 
кратическими традициями музы
кальной классики и народного 
творчества. Справедливо были 
осуждены формалистические тен
денции в музыке, мнимое «нова
торство», уводившее искусство 
от народа ж превращавшее его в 
достояние узкого круга эстетст
вующих гурманов. Развитие со
ветской музыки в последующие 
годы подтвердило правильность и 
своевременность этих указаний 
партии.

Вместе с тем, оценки творчест
ва отдельных композиторов, дан
ные в этом постановлении, в ря
де, сл уча^~4««щ4ездбказа тельны
ми и несправедливыми. В опере 
В. Мурадели «Великая дружба» 
имелись недостатки, которые за
служивали деловой критики, од
нако они не давали основании 
объявлять оперу примером форма
лизма в музыке. Талантли
вые композиторы т.т. Д. Шоста
кович, С. Прокофьев, А. Хачату
рян, В. Шебалин, Г. Попов,
Н. Мясковский и др., в отдельных 
произведениях которых проявля
лись неверные тенденции, были 
огульно названы представителями 
антинародного формалистическо
го направления.

В постановлении, вопреки ис
торическим фактам, было, допуще
но в связи с критикой оперы Му
радели искусственное противопо
ставление одних народов Северйо- 
го Кавказа другим.

Некоторые неверные оценки в 
указанном постановлении отра
с л и  субъективный подход к от
дельным произведениям искусства 
и творчества со стороны И .1 В. 
Сталина.

Субъективный подход И. В. 
Сталина к оценке отдельных про
изведений искусства проявился 
также в односторонней и тенден
циозной критике опер К. Дань- 
кевича «Богдан Хмельницкий» и 
Г. Жуковского «От всего сердца» 
в редакционных статьях газеты 
«Правда», опубликованных по 
его указанию в 1951 году. А, 
как известно, на Сталина в реше
нии и этих вопросов весьма отри
цательное влияние оказывали Мо
лотов, Маленков, Берия. Несмотря 
на то, что в либретто и в музыке 
оперы «Богдан Хмельницкий» 
имелись недостатки, неоправдан
ным было утверждение о «круп
ных идейных пороках» либретто, 
написанного известными совет
скими писателями В. Василевской 
и А. Корнейчуком, а также обви
нения композитора К. Данькевича 
в беспринципности. Неспра
ведливые упреки, содержавшиеся 
в этой статье, были повторены 
затем и в ряде других статей и 
выступлений. В редакционной 
статье об опере «От всего серд
ца», наряду с правильными кри
тическими замечаниями о музыке 
и либретто оперы, также содер
жались явные преувеличения и 
односторонность.

ЦК КПСС постановляет:
1. Отметить, что в постанов

лении ЦК от 10 февраля 1948 
года об опере В. Мурадели «Вели
кая дружба», правильно опреде
лившем направление развития со«* 
ветского искусства на пути на
родности и реализма и содержав
шем справедливую критику оши
бочных, формалистических тен
денций в музыке,— в то же вре
мя были допущены некоторые не
справедливые и неоправданно 
резкие оценки творчества ряда 
талантливых советских компози
торов, что было проявлением от
рицательных черт, характерных 
для периода культа личности.

2. Признать неправильной, од
носторонней'оценку в редакцион
ных статьях газеты «Правда» 
опер .«Богдан Хмельницкий» ж 
«От всего сердца». Поручить ре
дакции газеты «Правда», (т.. Са- 
тюкову) на основе настоящего ре
шения подготовить редакционную 
статью с всесторонним и глубо
ким анализом основных вопросов 
развития советского музыкально
го искусства.

3. Предложить обкомам, край
комам и ЦК компартий союзных 
республик, Министерству культу
ры СССР провести в творческих 
союзах, учреждениях искусств 
необходимую разъяснительную 
работу в связи с данным -поста
новлением, имея в виду повыше
ние идейно - художественного, 
уровня советского музыкального 
искусства и дальнейшее сплоче
ние творческой интеллигенции на 
основе коммунистической идейно
сти и укрепления связи искусств 
ва с жизнью народа.

Москва. На Первом государ
ственном подшипниковом заво
де, изготовляющем значитель-*- 
ную часть всей продукции под
шипниковой промышленности 
страны, из года в год совершен
ствуется технология, осущест
вляется планомерная автомати
зация и механизация на базе 
действующего оборудования, его 
модернизации. В течение по
следних семи лет здесь своими 
силами разработаны проекты и 
построены семь групповых ав
томатических поточных линий, 
20 механизированных и кон
вейерных линий, модернизирова
но 950 единиц, оборудования, из
готовлено 550 h o ö I i x  станков, ма
шин, механизмов2 50 автоматов

и полуавтоматов. В цехах уста
новлены 200 контрольных и сор
тировочных автоматов, 750 при
боров активного контроля на 
станках, свыше 800 единиц 
подъемно-транспортного обору
дования. Создан и уже третий 
год успешно работает первый в 
мире автоматический цех по вы
пуску роликовых и шариковых 
подшипников.

Новая техника сэкономила за 
воду труд трех тысяч человек. 
Годовая экономия составила бо
лее 11 миллионов рублей. По 
сравнению с 1950 годом выпуск 
продукции возрос в 2,5 раза, 
производительность труда — в 
3,2 раза, себестоимость снижена 
на 45 процентов.

СБОРНИК МАТЕРИАЛОВ 
О ПРЕБЫВАНИИ 

К. Е. ВОРОШИЛОВА В ПОЛЬШЕ
Государственным издательством 

политической литературы выпу
щен сборник материалов «Пребы
вание К. Е. Ворошилова в Поль
ше» (17—26 апреля 1958 года)-

Сборник издан массовым тира** 
жом.

(ТАСС).

КАМСКАЯ ГЭС ВЫРАБОТАЛА 
ПЯТЬ МИЛЛИАРДОВ 

КИЛОВАТТ-ЧАСОВ 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ

б июня Камская ГЭС с начала 
ее пуска выработала пятый мил
лиард киловатт-часов электроэнер
гии. Все агрегаты станции рабо* 
тают четко и бесперебойно.

(ТАСС).

В настоящее время на заводе 
разработан и осуществляется 
ряд проектов реконструкции це
хов. Намечены -мероприятия по 
дальнейшему техническому пе
ревооружению предприятия н& 
базе автоматизации, механиза
ции и обновления парка обору
дования.

НА СНИМКЕ: в цехе-автома
те. Проверка качества сборки 
роликовых подшипников.

Фото В. Кунова.
(Фотохроника ТАСС)-



Лауреаты Ленинсиой премии

НА СНИМКАХ: (слева направо): В. Н. Кедринский и Д. П. 
Чехматаев.------------------------ --------------------------------------------------------------------------------

Экскурсия на родину В. И. Ленина
Дирекция и мест

ком профсоюза ма
шиностроителе о г о  
техникума провели 
экскурсионную поезд
ку на родину В. И. 
Ленина — в город 
Ульяновск.

Преподаватели и 
сотрудники в течение 
д^ух дней знакоми
лись с историческими 
тестами, связанными 
с жизнью В. И. Л е
нина, знакомились с 
работой крупнейших 
предприятий города и 
автомеханичес к о г о  
техникума.

Все виденное в го
роде оставило неиз
гладимое впечатле
ние. С глубоким ин
тересом были осмот
рены все экспонаты в 
Доме-музее В. И. Л е
нина.

В художественном 
и краеведческом му
зеях экскурсанты оз
накомились с бога
тейшей коллекцией 
картин великих ху
дожников мира и 
экспонатами промыш
ленности, сельского 
хозяйства и природы 
области.

Побывали и на лю
бимом месте гуляния 
горожан, откуда взо
ру открываются вели
чественные просторы 
могучей Волги, раз
лившейся в связи 
с образованием Куй
бышевского моря. Это 
место города венчает 
гигантский памятник 
В. И. Ленину. Влади
мир Ильич изображен 
во весь рост на высо
ком постаменте из 
гранита и обращен 
лицом к городу—как 
бы смотрит и любует
ся делом своих зем
ляков.

Ульяновск может 
гордиться прекрасны
ми заводами, их обо
рудованием. На заво
де малолитражных 
двигателей создана и 
уже много лет рабо
тает первая в мире 
автоматическая линия 
по произ в о д с т в у 
поршней к автомо
бильным двигателям. 
Все, что пришлось 
увидеть экскурсан
там, говорит о том, 
что ульяновцы широ

К О М С О М О Л ЬС К А Я  Ж И З Н Ь '

э т о  с е й ч а с  г л а в н о е

ко внедряют передо
вые прогрессивные 
методы труда и обо
рудование, передовую 
технику. На автоза
воде мы видели порт
ретную галерею пе
редовиков и рациона
лизаторов завода. З а 
вод замеча т е л ь н о 
спланирован, пло
щадки перед цехами 
озеленены.

Поселок автозавод
цев—красивый, бла
гоустроенный уголок 
большого города.

На базе автозавода 
существует автомеха
нический техникум. 
За 10 лет своего су
ществования он под
готовил в основном 
все инженерно-техни
ческие кадры завода.

Довольные мы воз
вращались в Сыз
рань, запомнив""" на
всегда все лучшее, ви
денное в городе-сосе- 
де, где родился Вла
димир Ильич Ленин.

И. Карпеев,
преподаватель ма- 

шиностроительного 
техникума.

Д Л Я  КИТАЙСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ
После модернизации и ревизии 

завод начал отправлять на Ухань
ский металлургический завод Ки
тайской Народной Республики уз
лы толстолистового прокатного 
стана. Уже отправлено их 13 ва
гонов. Всего будет отправлено бо
лее 300 вагонов с узлами этого

Завод тяжелого машинострое
ния в прошлом месяце изготовил 
две шаровые мельницы Ш-12, де
сять мельниц Ш-16, два подогре
вателя высокого давления и четы, 
ре подогревателя низкого давле
ния, 121 шлаковый затвор и 
столько же секций полумеханиче-
ских топок и т. п. | стана.

В прошлые годы многие ак
тивисты, члены комитета ВЛКСМ 
думали, что молодые железнодо

рож ники  — «тяжелая» молодежь, 
| что для нее нужны другие какие- 
| то формы и методы работы, 
| отличные от других организаций. 
| Правда, на организационную, 
| массово - политическую и воспи
тательную работу некоторое влия
ние оказывает специфика деятель
ности транспорта, но и в этих усло
виях очень многое можно и нужно 
сделать. Так, когда организовали 
среди молодежи социалистическое 
соревнование за достойную встре
чу XIII съезда и 40-летия Ленин
ского комсомола, молодежь сама 
высказалась за активное участие 
в хозяйственной деятельности 
своих предприятий, за то, чтобы 
на всех участках организовать 
борьбу за экономию и бережли
вость.

Неслучайно, когда мы стали 
подводить итоги соревнования в 
честь X III съезда ВЛКСМ, вы
яснилось, что комсомольцы не 
только выполнили,-‘но и намного 
перевыполнили свое обязательст
во. Вместо трехсот тысяч рублей 
в комсомольскую копилку вложи
ли свыше семисот тысяч рублей. 
Конечно, этому предшествовала 
большая политическая работа сре
ди молодежи.

Частыми гостями стали комсо
мольские активисты паровозного 
депо Шура Булавинцева, Алек
сандр Дулько, Валентин Выбоо- 
нов и другие у молодежи, про
живающей в общежитиях, на 
квартирах. Они знакомятся с 
бытом молодежи, узнают, чем 
она занимается в. свободное от 
работы время, привлекают к уча
стию в полезных делах.

Нужно сказать, что сейчас от 
молодежи реже и реже слышно, 
что ей скучно на собраниях, ве
черах молодежи. Это значит, что 
все больше и больше молодежи 
стало вовлекаться в обществен
ную работу, и намечаемые меро- 
приятия проводятся не так сухо. 
Когда' ’захоДишь в комитет ком
сомола паровозников, всегда за 
стаешь там молодежь. И все заня
ты. Одни пишут объявления, дру
гие выпускают стенную сатириче
скую газету «Рашпиль», третьи 
ведут речь о предстоящих спор
тивных состязаниях, рассказыва
ют о своих товарищах, взаимоот
ношениях друг с другом.

В конце мая провели чита
тельскую конференцию по книге 
«В любовь надо верить» К. Л апи
на. Молодежь горячо поспорила 
на эту тему.

Но нужно сказать, что все еще 
очень много молодежи остается 
вне влияния комсомольских орга
низаций. Если проведенная работа 
по приобщению молодежи к об
щественно - полезной работе в

организациях заставила многих 
комсомольцев по-другому поду
мать о своей деятельности, своем 
в ней участии, то этого нельзя 
сказать еще о многих юношах и 
девушках, несостоящих в комсо
моле, и о ряде комсомольцев.

Приведу пример. В комсомоль
ской организации кондукторского 
резерва очень много хорошей мо
лодежи. Однако из 30 с лишним 
комсомольцев только 5—6 имеют 
общественные поручения. Чем же 
занята та, большая часть молоде
жи? Почти ничем, кроме участия 
в комсомольских собраниях.

У некоторых комсомольцев, в 
том числе и у членов комитета 
этой организации Фаи Неутолимо- 
вой, Анатолия Зорева, неправиль
ные взгляды на общественную ра
боту. Они к поручениям относят
ся халатно, безответственно, счи
тая, чтб есть люди, которые могут 
это сделать за них.

В то же время каждому моло
дому человеку нужно помогать 
преодолевать житейские трудно
сти общими усилиями, следить за 
тем, чтобы он не останавливался 
в своем развитии, не покрывался 
обывательской плесенью. А если 
случится такое, то смело выстав
лять под огонь товарищеской кри
тики. И действительно, критика и 
самокритика сильно помогают.

Было несколько таких случаев я 
в паровозном депо. Как-то по
мощник машиниста комсомолец 
Александр Никифоров без уважи
тельной причины не явился к на
ряду. Паровоз был отправлен без 
него, но пятно на нем, как нару
шителе трудовой дисциплины, ос
талось. Администрация депо пере
дала дело о нарушителе дисцип
лины на рассмотрение комсомоль
цев. Неприятные минуты пережил 
Саша, когда товарищи смело и 
прямо его критиковали. И сейчас 
еще вспоминает он тот день, ког
да ему по-заслугам досталось от 
ребят и девушек. Саша после это
го стал неузнаваем. Самый актив
ный кОШ!ЗЯ$ТОГ, -ду
шевный товарищ, его можно ви
деть везде — и на вечерах моло
дежи, и на воскресниках, и в рей
довых бригадах.

В последние годы, а сейчас осо
бенно, большое внимание уделяет
ся физическому воспитанию моло
дежи. Для этого у нас на узле 
имеются все условия. Профсоюз
ные комитеты совместно с хозяй
ственниками позаботились о при
обретении для молодежи спорт
инвентаря. Намного оживилась 
спортивная работа у вагонников 
станции Сызрань 1-я. Сейчас око
ло 100 юношей и девушек зани
маются в различных спортивных 
секциях. Проведена спартакиада.

Но еще большая часть молоде
жи все же остается не приобщен*

ной к спорту. Причина в том, чт£ 
комсомольские комитеты до сих 
пор не наладили тесной связи с.
комитетами физкультуры своих 
предприятий, не считают своей 
кровной обязанностью заниматься, 
физическим воспитанием молоде- 
жи. Только этим и можно объяс^ 
нить то, что в такой большой 
организации, как станция Сыз
рань 1-я, не создано ни одной 
спортивной секции. С недооценкой 
спортивной работы комитетам 
комсомола предприятий, да и уз*' 
левому комитету ВЛКСМ пора 
кончать.

Горько, обидно, что среди ,не
которой части молодежи процве
тают пьянство и хулиганство. Кто 
повинен в том, что такая моло
дежь ушла из-под влияния ком
сомольских организаций? Мы сач 
ми.

Тот факт, что кочегар комсомо
лец Владимир Хряпов попал на 
скамью подсудимых за то, что в 
пьяном виде устроил драку, гово
рит сам за себя. Воспитательную 
работу соеди молодежи мы ведем 
слабо. У молодежи, проживающей 
в общежитиях, бываем крайне 
редко, а были такие сигналы, что 
молодежь там и выпивает, и ит*- 
рает в карты.

За  последние годы все больше и 
больше молодежи занимается сво
им политическим образованием. У 
нас на узле пять политкружков тяг- 
школ при паровозном дело, вагон
ном участке и кондукторском рь* 
зерве. К сожалению, в некоторых 
и довольно крупных организациях, 
таких, как станция Сызрань 1-я, 
комитеты комсомола не позаботи
лись о политическом образовании; 
молодежи, а партийные организа
ции своевременно не поправили 
их. Д а и там, где кружки созда
ны и занимались, было много не
достатков. Явка слушателей была 
низка, в собеседованиях участво
вали не все слушатели.

Много лучшего нужно ожидзть 
и в постановке лекционной пропа
ганды и технического образов а и и я 
среди молодежи. У нас есть все 
возможности, чтобы молодежь ча
ще слушала квалифицированные 
лекции на интересующие ее темы.

Городской комитет комсомола, 
его группа докладчиков мало ра
ботают над расширением тематики 
лекций и улучшением их содер
жания.

Руководствуясь. решениями XIII 
съезда ВЛКСМ, мы должны вос
питывать юношей и девушек стой-’ 
кими ленинцами, честными, прав
дивыми, дисциплинированными, 
сознательными строителями ком
мунистического общества.

В. Каргина,
- секретарь узлового 

комитета ВЛКСМ.

НА ТЕМЫ ВОСПИТАНИЯ

Об ответственности взрослых 
за поведение детей

На фор миров анние личности ре
бенка влияет все окружающее, но 
прежде и больше всего — люди. 
Большое влияние оказывает дет
ский коллектив.

Впервые с коллективом ребенок 
сталкивается в детском саду, где 
начинает понимать силу коллек
тивного труда, видит, как много 
можно сделать, работая дружно, 
вместе. Но коллектив детского са
да — это еще преддверие к на
стоящему детскому коллективу, 
коллектйву школьному.

В большом школьном коллек
тиве, помогая друг другу в уче
бе, дети познают впервые чувстзо 
товарищества, взаимопомощи. С 
первого класса они начинают по
нимать, что окружающие видят и 
оценивают их поведение, хорошие 
поступки, а поэтому стараются 
заслужить похвалу товарищей, 
учителя, учатся ответственно от
носиться к поручениям.

Велика и неоценима сила кол
лектива. Наша задача, задача 
учителей и родителей, умело на
правлять эту силу на улучшение 
воспитания детей.

А как часто большую поддерж-
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ку и помощь нашим детям оказы
вают окружающие нас советские 
люди.

Витю В. мать воспитывает од
на, Мать часто болеет. Пер
вый класс Витя закончил с 
хорошими отметками. А вот в 
начале 3-й четверти во втором 
классе он часто приходил домой 
с тройками и двойками в тетра
дях. Стал грубоват дома и в шко
ле.

Пришлось как-то внтиной маме 
быть у своих знакомых, и решила 
она поделиться с ними своим го
рем. К концу разговора подошел 
и Витя. Мужчина, хозяин квар
тиры, умело повел разговор с 
мальчиком. .Вначале Витя не от
вечал на вопросы, он ждал упре
ков и нотаций, но, почувствовав 
теплое к себе отношение, начал 
говорить откровенно. И вот маль
чик и взрослый мужчина догово
рились, что ко дню 8 марта Витя 
исправит свое поведение и отмет
ки.

Разговор этот дядя Федя не за 
был. Через несколько дней он 
пришел в школу, посоветовал ма
тери, как держаться с сыном: 
«Не ругай его, подбадривай за 
хорошее. Не такие выправляются, 
если вдзьмешься за  дело».

Накануне 8 марта с поздрави
тельным письмом школам к мате
ри, где были отмечены успехи в 
учебе и поведении Вити, он явил- 
ся к дяде Феде. Тот, прочитав 
письмо, крепко его прижал к себе, 
похвалил за умение держать 
слово и подарил Вите шелковый 
пионерский галстук. Третью чет
верть Витя закончил очень хоро
шо.

Еще пример. Девочка лет три
надцати прошла мимо кондукто
ра. Билета на право проезда в 
автобусе она не взяла. Кондук
тор это заметила, но выждала. 
Через некоторое время обращ ает
ся к девочке:

— Девочка, ты взяла билет?
— Взяли впереди...
— Кто?
Кондуктор подходит к пасса

жиру, на которого указала девоч
ка. Билета не оказалось.

— Не стыдно? А если бы мать 
видела?

— Нет матери.
Видно, что девочка говорит не

правду.
— Неправильно ты, девочка, 

поступаешь. Дело не в пятнадца
ти копейках, а в твоем нечестном 
поступке.

Девочка сошла раньше своей 
остановки, и разговора этого она, 
должно быть, долго не забудет.

Можно привести множество та
ких примеров.

К сожалению, взрослые иногда 
видят недостойные поступки де
тей и равнодушно проходят мимо

них, а бывает, что и потворст
вуют им.

Можно наблюдать, как подвы
пившие взрослые мужчины дают 
прикурить подросткам.

Выходя из автобуса, взрослые 
отдают детям использованные 
проездные билеты. Чему это учит 
ребенка? Кого он будет обманы
вать? Если ты видишь, что у ре
бенка нет денег, заплати за него 
пятнадцать копеек, но не учи мо
шенничеству! Продавцы часто на 
сдачу дают детям папиросы или 
спички. Но разве дома они по
зволяют курить своим детям?

Бранными, грубыми слонами 
изобилует речь подростков, иду
щих по улице. Слыша это, взрос
лые только скажут: «Какой 
ужас!». Неправильно в таких слу
чаях поступают взрослые. Оста
нови подростка, заставь его изви
ниться. Неплохо, если спросишь, 
кто его родители.

Ученик первого класса камеш
ками из рогатки стреляет в стек
ла над дверьми сараев. Проходя
щие мимо взрослые говзря-т*. 
«Здорово!». А ведь следовало 5ы 
остановить этого малыша, заста
вить признать неправильность 
своего поведения и извиниться пе
ред взрослыми. Пусть наши деТи 
учатся отвечать за себя!

Но нередко бывает наоборот. 
Ж енщина делает замечание 10- 
летней девочке, не уступившей в 
автобусе место старику. Рядом 
стоящая мать вступила в пере
палку: «А тебе какое дело? Хвои, 
что ли, ребенок? Своего учи1»в

Эти и многие другие факты 
знакомы каждому. Кто разоешил 
нам проходить мимо них? Кто 
позволил безучастно наблюдать 
всякого рода детскую наглость, 
словесную распущенность? Поче
му мы не одергиваем озор?ит'? в , 
не заставляем их покраснеть? ГгЗ- 
чему оставляем в покое тех роди
телей, которые не понимают сво
его гражданского долга перед 
страной?

Воспитание детей — наше об
щее дело. Обходить волнующие 
вопросы, умалчивать о них мы не 
имеем никакого права. О всех не
поладках в воспитании детей, в 
семье и школе, мы должны всег
да говорить полным голосом И 
говорить не за углом, не дома или 
среди знакомых, а в партийч©тх, 
профсоюзных и комсомольских 
организациях, на общих собра* 
ниях.

Необходимо создавать общест
венное мнение в школе, в пионеэ- 
ской и комсомольской' организа
циях о детях, плохо, недостойно 
ведущих себя; создавать общест
венное мнение и о родителях* 
плохо воспитывающих своих де
тей.

Далеко недостаточно у нас пе
дагогическое просвещение среди 
широких масс трудящихся.

Наша задача — воспитать ре
бенка полноценным человеком —- 
гражданином Советской Родины.

А. Землянская, 
учительница средней школы 
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ВСЕМЕРНО ПОВЫШАТЬ КАЧЕСТВО 
СТРОИТЕЛЬСТВА

Советский народ под руководст
вом Коммунистической партии с 
большим тюдъемом трудится над 
выполнением исторических реше
ний XX съезда КПСС. Невидан
но высокими темпами растет в на
шей стране производительность 
труда, увеличивается выпуск про
дукции, улучшается материальное 
благосостояние трудящихся.

В нашей стране широкий раз
мах приняло строительство. Ус
пешно решается задача, постав
ленная партией, — в течение 10-* 
12 лет ликвидировать нехват
ку жилья. Значительный вклад 
в осуществление жилищной проб
лемы вносит и коллектив строи
тельно-монтажного треста № 4. 
В текущем году трест дол
жен выполнить объем работ иа 
47 процентов больше, чем в прош
лом году.

Перед трестом в 1958 году по
ставлена задача построить боль
ше тридцати тысяч квадратных 
метров жилой площади и 23 куль
турно-бытовых объекта. Коллек
тив треста под руководством пар
тийной организации развернул 
соревнование за перевыполнение 
плана, за улучшение всех показа
телей в работе. Сейчас партийная 
организация, весь коллектив тре
ста . особое внимание уделяют 
улучшению качества строительст
ва.

Вопрос о качестве обсуждался 
на^ экономических семинарах, пар
тийных и рабочих собраниях. 
Вопрос о путях повышения 
качества строительства и изделий 
обсуждался на технической кон
ференции. С докладом по этому 
вопросу выступил исполняющий 
обязанности главного инженера 
тов. Бобылев. После доклада ра
ботали секции: по качеству отде
лочных работ железобетонных и 
столярных изделий. Затем на пле
нарном заседании были обсужде
ны разработанные мероприятия, 
внесены в них дополнения.

Путей повышения качества стро. 
ительства очень много. Основные 
из них сводятся к тому, чтобы 
улучшать проектную работу, по
вышать качество железобетонных 
конструкций и изделий из дерева, 
строго соблюдать технологию 
строительства, повседневно забо
титься о повышении квалификации 
строителей, ускорять темпы строи, 
тельства, ликвидировать штурмов
щину в работе и т. д.

Все эти и другие вопросы нуж
но, конечно, решать одновременно, 
только при этом условии можно 
обеспечить высокое качество стро
ительства. Строители, хотя и не 
участвуют в проектировании, но 
могут принять или отклонить 
проект жилого дома, культурно- 
бытового объекта или промыш
ленного сооружения. Однакс 
имеют место случай, когда строи
тели не проявляют в этом пеле 
принципиальности, а идут на 
поводу у заказчика, принимают к 
исполнению проект, который сле
довало бы забраковать или воз
вратить на переделку. Так был 
принят проект на строительство 
96-квартирного дома для комбай- 
ностроителей, что принесло строи
телям немало хлопот. Такая же 
история и с домом для нефтепе
рерабатывающего завода на улице 
Сталина. Его уже в ходе строи
тельства перепроектировали, и все 
же жилая площадь угловых ком-

☆
С технической конференции 

строительнб-монтажного 
треста № 4,

☆
нат в этом доме будет достигать 
60 квадратных метров. Тот ж и
лец, которому достанется такая 
комната, будет платить за нее как 
за малометражную квартиру из 
трех комнат, а удобств почти ни
каких у него не будет.

Строители, опираясь на свой 
опыт, должны строго выполнять 
указания партии и правительства 
о проектах и не идти ни на ка
кие уступки, снижающие качество 
сооружаемых объектов, ведущие к 
ущемлению интересов трудящих- 
ся.

С каждым годом строители все 
шире используют железобетонные 
конструкции и изделия, что спо
собствует повышению уровня ин
дустриализации строительства. Бе
тон более долговечен и является 
прекрасным заменителем металла 
и дерева. Поэтому ставится зада
ча — вместе с увеличением вы
пуска железобетона резко улуч* 
шить его качество, добиться того, 
чтобы больше изделий из ж елезо
бетона можно было использовать 
без штукатурки.

Качество железобетонных изде
лий зависит от качества инертных 
материалов. Только из-за того, что 
плохо подготовлены инертные м а
териалы на * каждом кубометре 
железобетона теряется до 50 
килограммов цемента. Отсюда 
возникает необходимость орга
низовать просев и промывку 
клинца, устроить склады инерт
ных материалов, чтобы они леж а
ли раздельно, по фракциям.

Улучшение качества железобе
тона должно идти по пути расши. 
рения производства напряженно- 
армированного бетона. В нем не 
появляются трещины даж е при 
толчках во время перевозок, тогда 
как обычный железобетон часто 
портится при транспортировке, 
погрузке,и выгрузке. Так* в.строи
тельном управлении № 3 из 12 
больших железобетонных плит 
три были разрушены во время 
разгрузки. В строительном управ
лении № 5 по причине небрежно
го хранения испорчено 300 ж еле
зобетонных плит.

Завод железобетонных ‘ изделий 
должен пойти по пути изготовле
ния законченных конструкций 
вместо отдельных изделий. В тре
сте, например, уже изготовлен пол
ностью собранный балкон. Такой 
балкон стоит только подцепить 
краном и поставить на место.

Имеется необходимость резко 
улучшить качество раствора. При
готовляемые в тресте растворы 
жесткие, не имеющие нужной пла
стичности. Получается это пото
му, что известь, нужная для пла
стификации раствора, вечером за 
возится, ночью гасится, а утром 
уже идет в раствор, тогда как 
она после гашения должна ис
пользоваться не ранее, чем через 
месяц.

Имеется немало ж алоб на низ
кое качество столярных изделий. 
На 96-квартирный дом комбайно* 
вого завода, на строящуюся 
школу были изготовлены окон* 
ные переплеты с явным бра
ком. Брак получается потому, 
что не осуществляется качест-

венная рассортиро&ка леса и 
нарушаются технические условий. 
Н а передовых стройках внедрены 
спаренные оконные переплеты. 
Это позволяет экономить до 11 
процентов древесины. Они прида
ют лучший вид комнате. Утверж
дения же, что спаренные оконные 
переплеты будут хуже держать 
тепло, ни на чем не обоснованы, 
так как их применение вполне 
оправдало себя и в более север
ных широтах.

Важнейшим стеновым материа
лом остается все еще кирпич. 
Трест получает большое количест
во кирпича завода г. Октябрьска. 
Практика строительства уже дав
но показала, что качество его 
очень плохое, однако мер к 
улучшению не принимается. Д ы 
моходы и печи, сложенные из 
этого кирпича, быстро выходят из 
строя.

Ввиду того, что программа ра
бот треста с каждым годом воз
растает, руководство треста долж 
но поставить вопрос перед совнар. 
хозом об улучшении качества кир
пича, выпускаемого на Октябрь
ском заводе. Если этого добиться* 
нельзя, то необходимо построить 
новый кирпичный завод. Сырье 
для такого завода уже разведано 
и его хватит на многие годы.

Отсутствие достаточного коли
чества кирпича и его низкое каче
ство создают большие трудности 
в работе строителей, ухудшают 
качество строительства.

Наконец, необходимо принять 
меры, обеспечивающие ускоренный 
ввод строящихся объектов, ибо 
затянувшееся строительство неиз
бежно вызывает излишние затра
ты и снижает качество работ. 
Нужно ликвидировать обезличку 
в строительстве. Нетерпимо, когда 
на строящемся объекте часто ме
няются мастера, прорабы. К а 
строительстве автобазы, например, 
сменилось около десяти мастеров 
и прорабов. Ясно, что такое пэл>  
жёни'е не способствует повыше
нию качества. Прораб и мастер, 
начавшие строить тот , или иной 
объект, должны и сдать его 
в эксплуатацию.

Дальнейшее улучшение качества 
строительства настоятельно требу, 
ет повышения квалификации ра
бочих всех специальностей, закре
пления постоянных кадров строи
телей. Нужно заботливо выращи
вать кадры строителей- из моло
дежи, которая сейчас приходит 
на стройки. М ежду тем, в тресте 
до сих пор имеет место большая 
текучесть рабочих.

На всех строительных площад
ках, во всех предприятиях треста 
имеется много передовых произ
водственников, которые при тех 
же условиях, в которых работают 
и другие, добиваются лучшего ка
чества строительных работ. Пере
довики имеются среди каменщи
ков, штукатуров, маляров, сантех
ников. Их опыт нужно изучить, 
обобщить и делать достоянием 
всех строителей.

На заседаниях секций высту
пали: бригадир комплексной 
бригады тов. Дувалев, бригадир 
штукатуров тов. Гайда, механик 
тов. Шубович, инженеры т.т. Poro, 
зин, Матюнин и Другие. Они Внес
ли около 60 предложений, допол
нений и мероприятий, направлен
ных на улучшение качества строи
тельства.

Вот что о'н а п р е д л а г а ю т :
Создать комиссию для проведения смотра 

качества строительных работ, а также постоян
ную выставку новинок в строительном деле.

Чтобы не допускать переделок, рабочие, за
нимающиеся отделочными работами, должны при
ступать к отделке только после того, как подго
товительный участок выполнит все свои работы.

Оснастить все бригады прогрессивными инст
рументами и инвентарем. Технический совет дол
жен отобрать наиболее прогрессивные виды ин
струмента и инвентаря и обеспечить их изготовле
ние.

Дверные и оконные переплеты вставлять в 
проемы тогда, когда строится здание, а не тогда, 
когда оно уже возведено, и тем самым предот
вратить дополнительные работы.

Для того, чтобы повысить ответственность тех, 
кто изготовляет железобетон, предлагается уста

новить сортность железобетонных изделий (пер
вый, второй, третий сорт) и соответственно опла
чивать их.

На строительных площадках бой стекла дохо
дит до 50 процентов. Чтобы избежать этого, пред
лагается организовать централизованную резку 
стекла.

Поскольку стены будут возводиться под рас
шивку, отпадает необходимость в лесах. Но, если 
завод железобетонных изделий будет давать кар- 
низы неоштукатуренными, то нужно будет возво
дить леса только для их штукатурки. Поэтому 
есть необходимость изготовлять карнизы в гою- 
вом виде, оштукатуренными.

Прекратить использование раствора, оставшего
ся от прошлых дней, разгрузку кирпича броском, 
выдачу железобетонных изделий без паспор
тов.

п ;5 (р  9НЧ5Ш?
^  ^  .РЭХНШГ.Рабочие завода тяжелого маши.

ностроения развивают индивиду
альное жилищное строительство.
За  последние годы ими построено 
свыше 160 домов.

, С осени прошлого года выделе-

КВАРТАЛ ДОМОВ ИНДИВИ ДУАЛЬНЫХ ЗАСТРОЙЩИКОВ
но еще 100 земельных участков. 
В новом квартале идут строитель
ные работы.

Застройщикам оказывается де
нежная и материальная помощь. 
В прошлом году для них было

выделено 800 кубометров кругло
го леса, три тонны железа, 120 
рулонов рубероида, 30 квадрат
ных метров стекла. В этом году 
помощь индивидуальным застрой' 
щикам продолжает возрастать«

ГОРОД НАШ Н А М Е Г О

и благоустраивать
☆ ’ ☆  ☆

На пропарочной станции мастер тов. Куницын А. Н. часто в! 
обеденный перерыв проводит бесе ды С рабочими о решениях Ком^ 
мунистической партии и Советск ого правительства, о делах род* 
ного производства.

НА СНИМКЕ: тов. Куницын проводит беседу с рабочими-про* 
парщиками, , - - — *

, ! Фото В. Петрова.
3 -

Предприятие — сад
Город наш —  нам его я

благоустраивать —  эти слава 
стали девизом всех сызранцев, 
любящих и желающих видеть 
свой город еще более благо
устроенным, красивым, зеле
ным, цветущим.

Замечательно то, что, начав 
с благоустройства улиц, дворов, 
площадей и парков, трудящие
ся перенесли &ту прекрасную 
инициативу и на свои пред
приятия, в цехи и на завод
ские территории.

За истекшие 2— 3 года 
коллектив станции по пропар- 
М цистерн под налив нефте
продуктов при Сызрапскём ва- 
гоиноод участке проделал, М‘>ж- 
но сказать без преувеличения, 
огромную работу по благоуст
ройству и наведению культуры 
на своем предприятия. На тер
ритории станции, вокруг рабо
чих эстакад и производствен
ных зданий все дорожки 
заасфальтированы, высажено 
свыше 13 тысяч декоративных 
деревьев.

Особенно активно включил
ся коллектив станции в рабо
ту по наведению культуры на 
своем предприятии весной это
го года, после обсуждения ре
шения собрания городского 
партийно- хозяйственного акти
ва о мерах по дальнейшему 
благоустройству города. Ны- 
нешнзй весной здесь высажено 
6 тысяч цветов и дополнитель
но 1600 деревьев, в том числе 
600 березок, 400 тополей и 
600 ¡акаций.

Пропарочная станция стала, 
в полном смысле слова пред
приятием —  садом. Десятки 
цветочных клумб окружают бе
седки для отдыха прбпарщиков, 
машинистов насосных станций, 
кочегаров, электриков, осмотр
щиков цистерн. Около тепло- 
пневматической станции разбит 
фруктовый сад, в котором вы
сажены (и уже многие из них 
плодоносят) 200 яблонь. 300

малияът,
крыжов-

кустФв вишни, 200 
250 смородины. 100 
нтаа.

Все производственные и слу
жебные помещения хорошо от
ремонтированы, побелены и по
крашены. В сквериках и вдоль1 
асфальтированных дорожек 
большие красочные щиты, от
ражающие величие шестого ля- 
тилёгнёго плана развития на
родного хозяйства нашей Ро
дины и то, что советский на
род уже добился, осуществляя 
эту грандиозную программу.

Любовно ухаживают за свои
ми посадками и цветочными 
клумбами пропарщнки, осмотр
щики цистерн и работника' 
тепло-пневматической ста_нции. 
Повседневное внимание кульгу- 
ре на производстве уделяют на
чальник пропарочной станции 
тов. Ильичев М. И., цеховое 
партбюро, цеховой комитет 
профсоюза и комсомольцы 
станции.

Нельзя не сказать несколь
ко слов о нашем садоводе-лю
бителе Михаиле Васильевиче 
Зимине. Это он вложил немало 
труда, чтобы наш пропарочный 
парк стал предприятием-садом.

Смотришь на зеленый убор 
улиц нашего города, его парки, 
скбёры и сады, на пирамиды 
тополей и ясеней, на бархат
ный ковер акаций, окружаю
щий наши заводы и стройки, 
и невольно вспоминаются сти
хи В. В. Маяковского/ посвя
щённые им в свое время Куз- 
нецкстрою:

—  Я знаю —
город будет,

Я знаю —  
саду

цвесть,
Когда

такие люди 
ъ стране

в Советской 
* есть!

А. Овчинников,

Во дворах поселка Строитель 
г р я з н о

Строители сдают дома t хоро
шей отделкой и вокруг все благо
устраивают, но когда они пере
ходят в ведение жилищно-комму
нального отдела, всё изменяется, 
и вид они приобретают непри
глядный. Особенно бросается в 
Глаза грязь, которая убирается 
лишь перед большими праздника
ми. Например, в квартале «Г» 
очень грязно. Внутри квартала 
определено место для детской пло
щадки, но она не оборудована и 
детям играть негде, а их здесь 
в шести домах немало.
_ Не пора ли прекратить на

капливать грязь, а производит! 
уборку ежедневно. Где вага улич
ный комитет, почему он беадейс?-* 
вует?

Работники же жилищно-комму
нального отдела редко бывают в& 
дворах, на улицах посёлка, п̂ -» 
этому нё знают, что творится на 
улицах, забывают свою обязан
ность следить за порядком и чи
стотой.

К. Балберов,
десятник СУ-2 треста № 4.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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В ЗАЩИТУ РЕСПУБЛИКАНСКОГО СТРОЯ ФРАНЦИИ
ПАРИЖ , 8 июня. (ТАСС). Д е

мократическая общественность 
Франции объединяется для защи

ты республиканского строя. Созда
ются все новые комитеты анти
фашистской бдительности и защ и
ты республики.

«Национальный университетский 
комитет защиты республики» 
опубликовал заявление, в котором 
обращает внимание работников 
высших учебных заведений на 
•«опасный характер нынешнего по
ложения» во Франции. «П арла
мент распущен, говорится в заяв 
лении, а существование общест
венных свобод зависит ныне от 
усмотрения правительства, кото
рое одобрило в Алжире действия 
злейших врагов республиканских 
свобод».

В заявлении содержится призыв 
к работникам высшей школы соз-

Комитет защиты республики, 
созданный в департаменте Эр и 
объединяющий представителей 
различных политически«, проф
союзных и молодежных организа
ций, распространил листовку, в 
которой указывает на «настоя
тельную необходимость для всех 
республиканцев взять в свои руки 
дело защиты демократии и сво
боды».

На состоявшемся вчера заседа
нии руководства объединения 
профсоюзов ВКТ Парижского рай
она было решено принять все не
обходимые меры для создания и 
укрепления в Парижском районе 
комитетов защиты республики, а 
также для расширения единства 
действий с другими профсоюзны
ми организациями. Руководство 
призвало трудящихся дать отпор 
любым посягательствам , на права 
рабочего класса, на профсоюзные 

давать новые комитеты защиты | свободы, любым проискам мятеж- 
республики. ных элементов..

ЕГИПЕТСКАЯ ГАЗЕТА 
О ПЛАНАХ ФРАНЦУЗСКИХ КОЛОНИЗАТОРОВ

А. В. Федотов
9 июня этого года скоропостиж

но скончался секретарь парткома 
паровозного депо станции Сыз
рань-1 Федотов Анатолий Влади
мирович.

Федотов А. В. родился в 1916 
году в г. Сызрани в сэмье паро
возного машиниста.

В 1931 году он поступил 
учиться в школу ФЗУ, по окон
чании которой начал работать в 
паровозном депо ст. Сызрань-1 в 
качестве помощника машиниста. 
Молодой, способный юноша, он 
быстро освоил технику вождэния 
локомотива и через 2 года стал 
машинистом.

В 1938 году Федотов А. В. был 
выдвинут на должность паровоз
ного диспетчера, а в 1942 году, 
как один из лучших машинистов, 
направлен на работу в ревизор
ский аппарт НЕПС Куйбышевской 
железной дороги по безопасности 
движения.

В 1944 году А. В. Федотов  ̂
был призван в ряды Советское 
Армии, и был использован на 
службе в военной прокуратуре

Куйбышевской железной дорзги/
По демобилизации из Совет

ской Армии Федотов А. В. вернул
ся к своей прежней деятельно
сти паровозного машиниста.

В 1943 году Федотов А. В. 
вступил в ряды Коммунистиче
ской партии Советского Союза.

Как честный, добросовестный, 
энергичный товарищ, он пользо
вался заслуженным авторитетом 
в коллективе депо.

В апреле 1957 года он был 
избран секретарем парткома па
ровозного депо ст. Сызрань-1.

В этом же году на городе о й  
партийной конференции т. Федо
тов А. В. был избран членом гор
кома КПСС.

Федотов А. В. был награжден 
медалями: «За победу над Герма
нией в Отечественную войну 
1941— 45 г.г.», «За доблестный 
труд в Великой Отечественной 
войне 1941— 45 г.г.», «За трудо
вую доблесть».

Светлый образ Анатолия Вла
димировича Федотова долго будет 
жить в нашей памяти.

Я. П. Лаврентьев, И. Г. Покровский, М. И. Баку
лин, Н. Н. Афремова, А. А. Челядин, Г. В. Данилов, 
В. К. Шугалий, А. К- Красников, П. В. Шика юв, В Н. 
Перов, Л. С. Мокшин, В. С. Степунин, В. Г. Дудин, 
Т. В. Губа, Н. И. Храменков, В. И. Макаров, М. Д. 
Мурзин, А. Г. Майорова, Д. С. Федотов, В. М. Коро
лев, П. И. Кольба, И. Г. Черепанов, А. А. Егорова.

Ф ИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

С н о в а  в  ы  и  г  р  ы  ш

КАИР, 8 июня (ТАСС). Газета 
«Аль-Масса» сообщила, ссылаясь 
яа  политические круги Туниса, 
что недавно близ города Алжира 
состоялось совещание француз
ских военных властей, происхо
дившее под председательством 
командующего французскими во
оруженными силами в Алжире ге
нерала Салана, На совещании 
присутствовали представители

В официальном коммюнике ли
ванских властей сообщается, что 
за  прошедшие сутки правительст
венные войска усилили действия 
против повстанческих отрядов на 
всей территории Ливана. Опера
ции проводятся при поддержке 
авиации и танков. Бронетанковые 
подразделения вели бои против 
повстанцев в районе долины Бе- 
каа.

В северных районах страны про
должались вооруженные столкно
вения возле города Хальба. От
дельные столкновения произошли 
«также в Южном Ливане.

Секретариат ООН опубликовал 
первый раздел ежегодного докла
да о международном экономиче
ском положении за 1957 год. В 
водной части доклада отмечается 
спад деловой активности в капи
талистическом мире и в особен
ности в Соединенных Штатах. В 
докладе указывается, что темпы 
развития капиталистических стран 
уже ослабли в 1956 году и в еще 
большей степени пошли на убыль 
в прошлом году. В Северной Аме
рике, говорится в докладе, почя- 
зйтельные тенденции в экономике 
стали наблюдаться во второй по
ловине 1957 года. В ряде стран 
Западной Европы объем продук
ции в конце прошлого года был

БЕРЛ И Н , 8 июня. (ТАСС). Как 
передает агентство АДН, в связи 
с отмечающимся сегодня в ГДР 
днем железнодорожника, в Лейп
циге состоялась встреча работни
ков железнодорожного транспорта 
обоих германских государств. Уча
стники встречи обсудили вопросы, 
связанные с установлением сот- 
;рудничества между железнодо
рожниками и их профсоюзными 
организациями ГДР и Западной

ПАРИЖ , 8 июня. (ТАСС), Се
годня в Португалии проводятся 
очередные президентские выборы.

Участие в этих выборах ограни, 
чено различного рода «избира
тельными цензами», лишающими 
права голоса значительную часть 
населения страны.

На пост президента выдвинуты 
два кандидата. Один из них — 
так называемый «официальный 
кандидат» адмирал Америко То- 
маз, которого, по словам газеты 
«Ж урналь Дю Диманш», поддер
живают «избирательная машина 
партии» — «национальный союз», 
армия, духовенство, крупные по
мещики и полиция».

французских вооруженных сил в 
Тунисе, Марокко и Алжире.

Генерал Салан от имени «коми
тета общественного спасения» Ал. 
жира заявил о необходимости ко
ординации всех военных операций 
на севере Африки, о расширении 
рамок военных действий в Алжи
ре и активной подготовки к воен
ным операциям против Туниса и 
Марокко»,

В Бейруте вчера взорвалось не
сколько бомб. Как явствует из 
сообщений печати, все предприня
тые за последнее время попытки 
достичь компромисса между ли
ванскими властями и оппозицией 
не имели успеха. Лидер «нацио
нального фронта» Ливана Саиб 
Салам заявил представителям пе
чати, что ливанская оппозиция на
стаивает на отставке Камиля Ша- 
муна с поста президента респуб
лики, рассматривая эту отставку 
как «единственный ‘выход из соз
давшегося положения».

меньше, чем в начале, и в 1958 
году образовался «избыток произ
водственных мощностей». Хотя 
авторы доклада и пытаются дока
зать, что нынешний спад в эконо
мике капиталистических стран не 
может приобрести катастрофиче
ские размеры кризиса 30 годов, 
о«и признают, что сокращение 
промышленного производства и 
рост безработицы уже превысили 
масштабы двух предыдущих по
слевоенных спадов. Они прямо за
являют, что сейчас «еще слишком 
рано предсказывать, на сколько 
глубоким может стать спад и как 
долго он затянется».

(ТАСС),

Германии. Они приняли обраще
ние к железнодорожникам обоих 
германских государств, в котором 
содержится призыв активно вы
ступить за создание безатомной 
зоны в Центральной Европе. Уча
стники встречи выразили также 
протест против политики атомно
го вооружения, проводимой пра
вительством Федеративной Рес
публики Германии.

Оппозиция выдвинула своим 
кандидатом генерала Умберто 
Дельгадо, выступающего под ло
зунгом «Восстановления в стране 
демократических свобод, проведе
ния всеобщей амнистии и новых 
выборов».

Предвыборная кампания в П ор
тугалии, проходившая в обстанов
ке полицейского террора, изобило
вала многочисленными инцидента
ми между представителями оппо
зиции и теми, кто поддерживает 
«официального кандидата» — ад
мирала Томаза. По свидетельству 
газеты «Энформасьон», предвы
борная борьба в Португалии был« 
самой бурной за последние 30 лет.

ПОЛИТИЧЕСКАЯ ОБСТАНОВКА 
ВО ФРАНЦИИ

П АРИ Ж , 8 июня. (ТАСС). 
Председатель совета министров 
Франции де Голль, вернувшийся 
б июня вечером из Алжира, соз
вал 7 июня утром заседание пра
вительства, на котором сообщил о 
результатах своей поездки.

Как указывают в политических 
кругах Парижа, большое внима
ние на этом заседании было уде
лено усилению активности мятеж 
ных «комитетов общественного 
спасения», пытающихся распрост
ранить свою деятельность на мет
рополию. От имени этих комите
тов распространяются листовки и 
воззвания, в которых ведется от
крытая пропаганда против суще
ствующего республиканского 
строя.

Газета «Юманите» указывает, 
что «комитеты общественного спа
сения» хотят организовать ф а
шистскую сеть во всей Франции». 
Социалистическая газета «Попу
ляр Д е Пари» пишет, что лидеры 
«комитетов общественного спасе
ния» могут попытаться создать во 
Франции организации по типу гит. 
леровских отрядов СС.

Как видно из заявления мини
стра Мальро, информировавшего 
представителей печати о вчераш
нем заседании, правительство по- 
прежнему не определило своего 
отношения к «комитетам общест
венного спасения». Оно лишь ут
вердило те меры, о которых де 
Голль объявил в Алжире. Мальро, 
в частности, подтвердил,. что ми
нистерство по делам Алжира от
ныне будет находиться под непо
средственным контролем главы 
правительства. Мальро заявил, 
что предполагается провести при
мерно через месяц муниципальные 
выборы в Алжире.

Он подтвердил сообщения об 
утверждении генерала Салана 
главным представителем Француз, 
ского правительства в Алжире, 
обладающим всей полнотой граж 
данской и военной власти и под
чиняющимся непосредственно ге
нералу де Голлю.

ОТКРЫТОЕ ВМЕШАТЕЛЬСТВО 
США ВО ВНУТРЕННИЕ ДЕЛА  

. ИНДОНЕЗИИ
ДЖ АКАРТА, 8 июня. (ТАСС). 

Газета «Берита Мингу» пишет 
сегодня, что седьмой военно-мор
ской флот США, находящийся в 
водах Тихого океана, как это ста
ло сейчас достоверно известно, 
активно участвовал в нападениях 
на некоторые восточные районы 
Индонезии и, в частности, в воз
душных бомбардировках городов 
Амбоина, Баликпапана и других 
населенных пунктов. По сообще
нию корреспондента газеты из 
Амбоина, 8 летчикам этого флота 
было дано специальное задание 
оказывать помощь индонезийским 
мятежникам в проведении бомбар
дировок. За  свою «работу» аме
риканские летчики получали от 
главаря мятежников Суму ал а 
ежемесячно по 10 тысяч американ
ских долларов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
сХ у божественный» 

«Ф АЛ ЬШ И В Ы Х КУМ ИР» 
Начало сеансов: 9, 10*50, 12-40, 

2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.
сЗвезд а »

На сеансах: в 9-30 11-20 
«ЗЛ А ТО ВЛ А С К А»

На сеансах: в 1-10, 3, 4-50, 6-40, 
8-30, 10-15.

«ЭТО БЫ ЛО Н Е Н АП РАСН О *
•Родина»

<БРАВ Ы Й  С О Л Д А Т Ш ВЕЙ К* 
Начало сеансов: в 3, 5, 7 и 9 час.

Кашпирский завод 
сланцезольного кирпича

пустил в эксплуатацию цех по 
выработке вибровяжущего це
мента марки 200. Отпуск це
мента не ограничен.

Справляться: г. Сызрань, 
Кашпиррудник, тел. № 0-60.

Сызранский райпромкомбинат
имеет опилки в неограничен
ном количестве, которые отпу
скаются населению, организа
циям без оплаты.
Обращаться: поселок Новый, 

строительство райпромкомбина- 
та.

В минуйшее воскресенье сыз- 
ранские футболисты «Нефтяника» 
принимали на своем поле футбо
листов города Октябрьска.

Сызранцы начали встречу из
лишне спокойно и самоуверенно. 
Но даж е в этом случае гости не

Закончились продолжавшиеся
два дня соревнования учащихся 
детской спортивной школы. Свое 
спортивное мастерство продемон
стрировали около 40 доношей и де
вушек по программе III, II и 1-го 
юношеских разрядов.

В зале собрались родители и 
родные учащихся, которые пришли 
посмотреть на достижения своих 
детей.

Легко и красиво выполнила 
вольные упражнения 1-го юноше
ского разряда Валя Авдееза. 
Судьи дают ей высокую оценку
— 9,4 балла.

Бурной овацией встретили вои
тели выступление Маргариты 
Кандруниной на брусьях разной 
высоты. Выполняя произвольную 
комбинацию 1-го юношеского раз
ряда, она получила 9,1 балла.

•Самой высокой оценки в сорев
нованиях был удостоен Юрий

Сызранское межрайонное 
отделение «Сельхозснаб» 

доводит до сведения колхозов, 
совхозов, МТС и других орга
низаций, что на складах имеют- 
ся в продаже товары для сво
бодной реализации: электропа
стухи, доильные агрегаты, ба
тарейные клетки для кур, авто
поилки для рогатого екота, то
чильные аппараты Т-2, веялки, 
сортировки ВС-2, весы автомо
бильные, весы товарные, насо
сы пожарные ручные, гидро
пресс 3-тонный, агропульвири- 
заторы, опрыскиватели садо
вые, валы отбора мощности 
ДТ-54, режуший токарный и 
слесарный инструмент, ядохи
микаты, минеральные удобре
ния, разные запасные части к 
сельхозмашинам.

Отпуск товаров по безналич
ному расчету. Обращаться по 
адресу: Сызрань, М алая, 10.

Сызранской заготконторе 
«Главвторсырье» 

требуются заготовители втор
сырья.
х За справками обращаться: 

Сызрань, Луговая, 32, теле«
I фон 4-84.

смогли достичь преимущества. Хо
зяева поля увеличивают темп и в 
первой половине игры забивают 
в ворота своих соперников три 
гола.

Этот счет остался до конца 
игры. С. Алешин.

Демьянович в прыжках через коз
ла. За красивый и техничный 
прыжок судьи единогласно старят 
ему 10 баллов.

Среди девушек 1-го юношеского 
разряда первое место с резуль* 
татоМ 70,45 балла заняла М ар

гарита Кандрунина, по второму 
юношескому разряду первой была 
Лапина.

Первое место среди юношей 
П-го разряда занял учащийся ^-й 
школы Евгений Мячин, по тр?тье^ 
му юношескому разряду первен
ствовал учащийся той же школы 
Юрий Демьянович.

Соревнования выявили способ
ную молодежь и показали, что в 
городе растет достойная смена 
гимнастам старшего поколения.

М. Борисов.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ-

Сызранский гортоп
имеет в продаже деревянные 
срубы размером 5,5X6,5 и при
нимает заказы на изготовление 
срубов любых размеров по 
заявкам потребителей.

Обращаться по адресу: 
К. Маркса, 65, гортоп.

(2- 2).

Городской комитет КПСС 
с глубоким прискорбием изве
щает о безвременной кончине 
секретаря парткома паровозно. 
го депо станции Сызрань 1-я, 
члена горкома КПСС товари
ща

ФЕДОТОВА
Анатолия Владимировича,

последовавшей 9 июня 1958 
года, и выражает соболезнова
ние семье покойного.

Вынос тела состоится 11 ию
ня, в 16 часов московского 
времени из квартиры покой
ного (Комбайнерская, 2).

г_______________________________________________
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